

ZONE

Polsek Cikedung dan Koramil Sambangi Warga Desa Jambak dalam Program QUICK WINS Presisi

Indramayu - INDRAMAYU.ZONE.CO.ID

Aug 14, 2023 - 19:17



Polsek Cikedung dan Koramil Sambangi Warga Desa Jambak dalam Program QUICK WINS Presisi

Indramayu, - Dalam rangka mewujudkan program QUICK WINS Presisi Program 5 yang bertujuan memantapkan pemeliharaan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat), Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bekerja sama dengan Koramil melaksanakan kegiatan sambang warga di Desa Jambak, Kecamatan Cikedung, Kabupaten Indramayu. Senin (14/8/2023)

Kegiatan ini dilaksanakan dengan berbagai agenda penting yang berfokus pada penguatan hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan di lingkungan masing-masing.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata menjelaskan bahwa tujuan utama dari kegiatan ini adalah mengembalikan kepercayaan publik terhadap institusi Polri, serta menjalankan tugas pokok dalam melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat dengan baik. Dengan mendekatkan diri kepada masyarakat, diharapkan Polsek Cikedung dan Koramil dapat menjadi contoh institusi TNI-Polri yang tegas, humanis, dan dicintai oleh masyarakat.

“Sinergi yang kuat antara aparat keamanan dan masyarakat menjadi landasan dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis di Kecamatan Cikedung,” ujar IPTU Junata

Dalam kesempatan tersebut, Anggota Polsek Cikedung dan Koramil menjalin silaturahmi dengan warga binaan.

Hal ini bertujuan untuk membangun komunikasi yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat, sehingga tercipta kerjasama yang efektif dalam menjaga Kamtibmas.

Warga Desa Jambak diberikan himbauan agar lebih meningkatkan keamanan di wilayah masing-masing.

Pentingnya kerjasama dalam melaporkan hal-hal mencurigakan kepada aparat keamanan menjadi fokus utama dalam himbauan ini.

Masyarakat diingatkan untuk tidak melakukan tindakan main hakim sendiri dalam menangani masalah yang berkaitan dengan Kamtibmas. Mengedepankan penegakan hukum yang berlaku adalah kunci dalam menjaga ketertiban.

Warga diberikan pemahaman tentang pentingnya penegakan hukum dalam mencegah dan menangani tindakan kriminal di masyarakat.

“Edukasi ini bertujuan untuk memastikan bahwa masyarakat memahami peran aparat keamanan dalam menjaga keamanan dan ketertiban,” pungkasnya.